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ACTA N.º 6 

--------- ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICI PAL, REALIZADA 

NO DIA QUINZE DE MARÇO DE DOIS MIL E SETE: --------- ---------------------------------  

--------- Aos quinze dias do mês de Março do ano de dois mil e sete, nesta Vila de Odemira, 

Edifício dos Paços do Concelho e Sala das Sessões da Câmara Municipal, realizou-se a 

Reunião Ordinária da Câmara Municipal, tendo comparecido para o efeito, os Senhores: 

António Manuel Camilo Coelho, Cláudio José dos Santos Percheiro, José Alberto Candeias 

Guerreiro, Manuel da Silva Cruz, Carlos Alberto Silva Oliveira, Abílio José Guilherme Bejinha 

e Hélder António Guerreiro, o primeiro Presidente e, os restantes, Vereadores desta Câmara 

Municipal, tendo assistido à reunião a Técnica Superior de Ciência Política, Elisabete Maria de 

Oliveira Inácio, no impedimento legal do Chefe da Divisão Financeira, Salustiano Loures 

Lourenço. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- APROVAÇÃO DA ACTA N.º 5, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂ MARA 

MUNICIPAL EM 01-03-2007 :- Em primeiro lugar, procedeu-se à distribuição de fotocópias 

da acta n.º 5, da Reunião Ordinária da Câmara Municipal, realizada em 01-03-2007 que, depois 

de lida e aprovada, por unanimidade, foi devidamente assinada. --------------------------------------  

--------- 1. - PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA----------------------  

--------- Pelas catorze horas e trinta minutos e depois de verificada a presença de todos os 

membros da Câmara, o Senhor Presidente declarou, nos termos da Lei, aberta a reunião.---------  

--------- 1.1. - INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO --------------  

--------- 1 - Intervenção do Senhor Presidente-----------------------------------------------------------  

--------- Dia 2 -------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Deslocação a Évora para participação na Unidade de Gestão do Eixo 1 do POR 

Alentejo, em reunião que decorreu na CCDR –Alentejo. -----------------------------------------------  

--------- Participou na Sessão da Assembleia Municipal Extraordinária que decorreu no 
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Auditório da Biblioteca José Saramago em Odemira, subordinada ao tema Saúde e 

Acessibilidades.------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Dia 6 --------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Deslocou-se a Beja às instalações da AMBAAL – Associação de Municípios do Baixo 

Alentejo e Alentejo Litoral, onde decorreu promovida pela ATAM-Associação de Técnicos 

Administrativos Municipais, uma acção de formação sobre a Nova Lei das Finanças Locais-----  

---------- Dia 7 --------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Idem---------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Dia 8 --------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Reuniu com o Sr. Presidente da Junta de Freguesia de Luzianes-Gare e o Sr. Chefe da 

Divisão de Rede Viária e Espaços Urbanos, Sr. Eng.º Luís Lourido, onde foi feito o ponto da 

situação e onde ficou patente o esforço do Município junto das diversas entidades para que a 

obra possa ser lançada e executada.-------------------------------------------------------------------------  

---------- Recebeu na Praça da República, fronteira aos Paços do Concelho, os participantes e 

acompanhantes da iniciativa “Tocha da Harmonia”, a qual consiste num percurso de atletismo 

por diversos países, chamando a atenção para o facto de ser muito importante a união das 

pessoas em torno dum objectivo comum: a Harmonia e a Paz.-----------------------------------------  

---------- Dia 9 --------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Deslocou-se ao Município de Pombal, onde conjuntamente com os Senhores 

Presidentes das Câmaras Municipais de Santiago do Cacém, Pombal e Tomar, debateram a 

situação criada pela ainda falta de resposta da administração Central em termos de apoios às 

operações de recuperação de Infraestruturas e Equipamentos Municipais e outros bens públicos, 

tendo ficado decidido solicitar uma audiência conjunta ao Senhor Primeiro-Ministro.-------------  

---------- Dia 11-------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- A convite do Chefe de BTT de Odemira, deslocou-se às instalações dos Bombeiros 
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Voluntários de Odemira, onde decorreu o almoço convívio relativo à prova de BTT, organizada 

pela instituição e que reuniu cerca de duas centenas de praticantes de diversos pontos do país. --  

--------- Dia 12-------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Deslocou-se a Lisboa onde reuniu com o Senhor Secretário de Estado da 

Administração Interna, em audiência que havia sido solicitada há algum tempo atrás, na qual 

expôs a situação criada com a intempérie de Novembro de 2006, a qual afectou gravemente 

diversos equipamentos e infraestruturas municipais.-----------------------------------------------------  

--------- Salientar o facto de apesar da legislação a isentar 8 entidades da Administração 

Central de procedimentos de contratação pública estar publicada desde meados de Janeiro, 

ainda não ter sido publicado o despacho a que se refere a mesma legislação a aplicar tal isenção 

às autarquias, nem estar definido o eventual quadro de apoio à recuperação dos prejuízos 

públicos, através de contratos-programa, linhas de crédito com juros bonificados, a não contar 

para o endividamento municipal.----------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi informado que está prevista ainda este mês uma reunião entre as Secretarias de 

Estado envolvidas, com os Municípios constantes de tal despacho, que terá sido publicado esta 

semana, segundo foi informado, por forma a encontrar uma base de entendimento e de eventual 

apoio. -- ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 2 - Intervenção do Senhor Vereador José Alberto Candeias Guerreiro.-------------------  

--------- Dia 06/03 – Esteve presente no LNEC, em Lisboa, juntamente com a Sr.ª Eng.ª Lénea 

e o Sr. Eng.º Aurélio, na apresentação das alterações ao Decreto-Lei n.º 243/01, que define as 

regras de  contrato de água. Estas alterações irão ser introduzidas por força de legislação 

comunitária. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Este Decreto-Lei encontra-se em discussão pública e trás de novo a obrigação do 

controlo das águas a dois níveis: ----------------------------------------------------------------------------  

--------- Fontanários;------------------------------------------------------------------------------------------  



-4- 
15-03-2007 

---------- Origens de águas públicas em regime privado.-------------------------------------------------  

---------- Dia 07/03 – Esteve presente, em Ermidas, nas instalações da AMBILITAL, na reunião 

do Conselho Directivo, onde foi discutida uma preocupação relativamente ao aterro. -------------  

---------- Dia 14/03 – Esteve presente, em Beja, no aterro, na reunião com os parceiros com o 

propósito de analisar a estratégia a seguir, uma vez que o PERSU 2, obriga a que cada sistema 

elabore um plano. Contudo, foi comunicado que o estudo de integração já não seria realizado 

pela AMALGA, a qual resolveu que seria a GEJAM – Évora, a fazer a candidatura. --------------  

---------- 3 - Intervenção do Senhor Vereador Carlos Alberto Silva Oliveira.------------------------  

---------- Dia 2 – Esteve presente na reunião da Associação de Estudantes. --------------------------  

---------- Esteve também presente na reunião com a IMN – Frotalink. --------------------------------  

---------- Dia 6 – Participou na Formação sobre a Lei das Finanças Locais, em Beja.---------------  

---------- Dias 8, 9, 12, 13 e 14 – Participou nas entrevistas do Programa de Estágios 

Profissionais para as Autarquias Locais. -------------------------------------------------------------------  

---------- 1.2. - INTERVENÇÃO DO PÚBLICO -----------------------------------------------  

---------- 1. Idália Antónia Guerreiro – Infiltrações.- ----------------------------------------------------  

---------- Idália Antónia Guerreiro, residente em Albufeira, veio em representação de seu pai, 

Senhor António Guerreiro Eusébio, residente em S. Teotónio, referiu que após o mau tempo 

que se verificou este Inverno, seu pai contactou o Senhor Presidente da Câmara, devido à 

situação verificada no seu terreno, de retenção de águas o que originou infiltrações no poço. ----  

---------- Ao que o Senhor Presidente respondeu na altura, que seriam colocadas algumas 

manilhas para se verificar o escoamento da água e assim evitar infiltrações para o poço. ---------  

---------- O Senhor Presidente respondeu que seriam tomadas as diligências necessárias para 

solucionar a questão. ------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Informou ainda, que contactou os Serviços no mês de Dezembro, pela mesma 

situação, devido ao pai não dispor de água potável, uma vez que a água utilizada para uso 
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doméstico é a do poço.----------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Entregou ainda uma carta onde faz uma explanação de todo o problema. -----------------  

--------- O Senhor Presidente respondeu que terá uma resposta por escrito. -------------------------  

--------- 2 - Moradores em Relva Grande – Electrificações. -------------------------------------------  

--------- Alguns moradores em Relva Grande questionaram acerca dos projectos de 

electrificação de suas casas.----------------------------------------------------------------------------------  

--------- O Senhor Presidente respondeu que todos os projectos já se encontram aprovados e 

apenas se aguarda autorização do Tribunal de Contas, no que diz respeito à despesa.--------------  

--------- 3 - Manuel Guerreiro Soares – Construção da ETAR.----------------------------------------  

--------- Manuel Guerreiro Soares, residente em Monta da Estrada, freguesia de Relíquias, 

questionou acerca da construção da ETAR para aquela localidade. -----------------------------------  

--------- Ao que o Senhor Vice-Presidente respondeu, que a ETAR já está adjudicada ao 

empreiteiro, contudo, o processo encontra-se suspenso, devido ao falecimento da proprietária 

do terreno onde seria implantada a ETAR, e ao facto da dificuldade sentida no estabelecimento 

da negociação com os herdeiros e a falta de consenso. --------------------------------------------------  

--------- Informou ainda, que a CCDRAlentejo, aquando da emissão do seu parecer referiu que 

a localização correcta não seria a que estava em apreço. ------------------------------------------------  

--------- Mais informou que se está a diligenciar, no sentido de proceder a novas negociações 

com outros proprietários de terrenos vizinhos, para implementar a ETAR, devidamente 

relocalizada. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 4 - António Bárbara Joaquim – Procedimentos a tomar para proceder à vedação de 

terreno. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- António Bárbara Joaquim, residente em Quinta Nova – Almograve, questionou acerca 

dos procedimentos a tomar para proceder à vedação de um terreno, com paus tratados. -----------  

--------- Ao que o Senhor Vice-Presidente respondeu existirem procedimentos a seguir em 
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qualquer tipo de obras inseridas no perímetro urbano, pelo que foi solicitada a presença de um 

funcionário da Secção Técnico Administrativa, para prestar o devido esclarecimento ao 

Munícipe. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 5 - Manuel Francisco Guerreiro – Reclamação acerca de construção de muro e saída 

de águas pluviais.----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Manuel Francisco Guerreiro, residente em Praceta João Anastácio Rosa, 1.º andar C, 

2700-473 – Venda Nova, Amadora, proprietário de terreno confinante com estabelecimento de 

restauração “O Barco”, apresentou reclamação acerca da construção de muro e saída de águas 

pluviais. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Apresentou ainda reclamação em relação a outro vizinho que colocou um portão de 

entrada, com passagem pelo seu terreno.-------------------------------------------------------------------  

---------- Afirmou ainda, que a escada do estabelecimento de restauração “O Barco”, também se 

encontra no seu terreno. --------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Assim como a vala existente na partilha com o mesmo estabelecimento ter 

desaparecido, bem como uma linha de água que foi redireccionada para o seu próprio terreno. --  

---------- Ao que o Senhor Vice-Presidente respondeu, ter conhecimento de toda a questão 

através da exposição escrita, anteriormente, enviada pelo Senhor Manuel Francisco Guerreiro 

ao Município, tendo visitado também o local para um melhor entendimento de toda a situação. -  

---------- Mais informou, que relativamente à questão da implementação do muro não há nada a 

referir. - ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Relativamente às janelas e garagem da habitação do Senhor Manuel Mercês, foi o 

mesmo notificado para proceder à correcção da situação atendendo às questões legais. -----------  

---------- Mais acrescentou, o Senhor Presidente, que todos os processos serão revistos, e 

marcada uma reunião para uma avaliação mais precisa.-------------------------------------------------  

---------- 6 - António Miguel Ramos Paixão – Depósito de gás. ----------------------------------------  
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--------- António Miguel Ramos Paixão, residente em Brejo dos Pinheiros, Fracção D, Lote 3, 

Vila Nova de Milfontes, informou que está em construção as obras de urbanização de um novo 

loteamento com a Licença Municipal n.º 20/2003, o qual inclui um depósito de gás junto às 

traseiras de sua casa, onde tem duas bilhas de gás.-------------------------------------------------------  

--------- Mais informou, que de acordo com a Portaria n.º 460/2001, a distância de um depósito 

de gás a uma residência dista em 6 metros, no entanto, encontra-se a dois metros. -----------------  

--------- Ao que o Senhor Vice-Presidente respondeu ter conhecimento do assunto através de 

reclamação escrita recepcionada neste Município. ------------------------------------------------------  

--------- Mais informou que a reclamação em causa foi encaminhada para um técnico, 

seguidamente será apreciada pelo Gabinete Jurídico, e, posteriormente, o Senhor será 

notificado da resolução. --------------------------------------------------------------------------------------  

---------  - ASSUNTO N.º 0237-2007 - PROPOSTA DE ADITAMENTO À ORDEM DE 

TRABALHOS.--------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Devido à urgência de que se reveste uma tomada de posição pela Ex.ma Câmara 

Municipal, o Senhor Presidente propôs a inclusão dos seguintes assuntos à ordem de trabalhos:  

--------- - Grupo Parlamentar PCP – “Convento do Carmo, em Moura”; ----------------------------  

--------- - CCDR Alentejo – QREN entregue à Comissão Europeia;----------------------------------  

--------- -Gabinete do Secretário de Estado Adjunto e da Administração Local – 

Esclarecimentos sobre a aplicação do artigo 156.º OE 2007; -------------------------------------------  

--------- - Proposta n.º 4/2007 P – Tolerância de ponto na tarde do dia 05 de Abril de 2007. -----  

---------  - Antecipação da Reunião Ordinária da Ex.ma Câmara Municipal, do próximo dia 05 

de Abril de 2007, pelas 10:00 horas. -----------------------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se aprovar a inclusão dos referidos assuntos na ordem de trabalhos da presente 

reunião. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 
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termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 2. - ORDEM DO DIA---------------------------------------------------------------------  

---------- 2.1. - ORGÃOS DA AUTARQUIA-----------------------------------------------------  

---------- 2.1.1. - GABINETE DE APOIO À PRESIDÊNCIA ---------------------------------------  

---------- 1 - ASSUNTO N.º 0191-2007 - CRIAÇÃO DA ASSOCIAÇÃO FLUXUS------------------  

---------- Foi presente um e-mail, datado de 16/02/2007, da Associação Vascular, a remeter 

cópia da Proposta de Estatutos para a criação da Associação FLUXUS.------------------------------  

---------- Propõe-se a recolha de eventuais contributos. --------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento, tendo sido 

feita a distribuição do mesmo. -------------------------------------------------------------------------------  

---------- 2 - ASSUNTO N.º 0192-2007 - APCO - AGRADECIMENTO PELA ATRIBUIÇÃO DE 

SUBSÍDIO------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente uma carta datada de 21/02/2007, da Associação de Paralisia Cerebral de 

Odemira a agradecer a atribuição de subsídio, para aquisição de uma viatura de transporte 

adaptada. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se que seja tomado o devido conhecimento. ------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------  

---------- 3 - ASSUNTO N.º 0193-2007 - STAL - OS SERVIÇOS SOCIAIS DOS 

TRABALHADORES DAS AUTARQUIAS LOCAIS E AS TENTATIVAS DE ELIMINAÇÃO DOS 

DIREITOS DOS TRABALHADORES----------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente um e-mail, datado de 22/02/2007, do STAL – Sindicato Nacional dos 

Trabalhadores da Administração Local, relativamente ao assunto em epígrafe. ---------------------  

---------- Propõe-se que seja tomado o devido conhecimento. ------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------  

---------- 4 - ASSUNTO N.º 0194-2007 - SNBPC - HOMOLOGAÇÃO DA CRIAÇÃO DO 
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CORPO DE BOMBEIROS VIDA POR VIDA - ASSOCIAÇÃO PRÓ-BOMBEIROS EM VILA 

NOVA DE MILFONTES--------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente o ofício n.º 1415, datado de 22/02/2007, do Serviço Nacional de 

Bombeiros e Protecção Civil, a informar que a Criação do Corpo de Bombeiros Vida Por Vida-

Associação Pró-Bombeiros em Vila Nova de Milfontes foi homologada, em 19/02/2007. --------  

--------- Propõe-se que seja tomado o devido conhecimento. ------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ---------------  

--------- 5 - ASSUNTO N.º 0195-2007 - AMLA - EDIFÍCIO DO GAT - INFORMAÇÃO---------  

--------- Foi presente o ofício n.º 243, datado de 23/02/2007, da Associação de Municípios do 

Litoral Alentejano, a informar que se terá de proceder à regularização registral do edifício do 

GAT, para posterior integração deste Município como comproprietário no mesmo. ---------------  

--------- Propõe-se que seja tomado o devido conhecimento. ------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ---------------  

--------- 6 - ASSUNTO N.º 0196-2007 - GRUPO PARLAMENTAR PSD - CONSTRUÇÃO DO 

IP8-SINES/VILA VERDE DE FICALHO (DISTRITOS DE SETÚBAL E BEJA)--------------------  

--------- Foi presente uma carta datada de 28/02/2007, do Grupo Parlamentar do Partido Social 

Democrata, a enviar cópia do requerimento apresentado pelo Senhor Deputado Luís Rodrigues, 

na Assembleia da República, sobre a Construção do IP8 – Sines/Vila Verde de Ficalho.----------  

--------- Propõe-se que seja tomado o devido conhecimento. ------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ---------------  

--------- 7 - ASSUNTO N.º 0197-2007 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE SANTIAGO DO 

CACÉM - MOÇÃO SOBRE O ANUNCIADO ENCERRAMENTO DO SADU -----------------------  

--------- Foi presente o ofício n.º 23/AM/07, datado de 28/02/2007, da Assembleia Municipal 

de Santiago do Cacém a remeter cópia da Moção em epígrafe. ----------------------------------------  

--------- Propõe-se que seja tomado o devido conhecimento. ------------------------------------------  
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---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------  

---------- 8 - ASSUNTO N.º 0199-2007 - GRUPO PARLAMENTAR PCP - "CONVENTO DO 

CARMO, EM MOURA"---------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente o ofício n.º 18052-512-1/FGJS/07, datado de 28/02/2007, do Grupo 

Parlamentar do Partido Comunista Português, a enviar cópia da resposta do Ministério das 

Finanças e da Administração Pública, ao requerimento apresentado pelo Senhor Deputado José 

Soeiro, referente ao Convento do Carmo, em Moura.----------------------------------------------------  

---------- Propõe-se que seja tomado o devido conhecimento. ------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------  

---------- 9 - ASSUNTO N.º 0200-2007 - DRAAL - APRESENTAÇÃO DE CUMPRIMENTOS---  

---------- Foi presente o ofício n.º 3192, datado de 28/02/2007, do Director Regional de 

Agricultura do Alentejo, a apresentar cumprimentos, em virtude de ter cessado funções. ---------  

---------- Propõe-se agradecer a amabilidade do Sr. Dr. Augusto Gouveia – Ex-Director 

Regional da Agricultura do Alentejo e, bem assim, expressar-lhe o nosso profundo 

agradecimento pela abertura permanente e grande capacidade de diálogo construtivo e no 

interesse do Concelho de Odemira, sempre que nos foi dado contactar e reunir com a DRAAL.-  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 10 - ASSUNTO N.º 0201-2007 - PCP - "CUIDADOS DE SAÚDE NO CONCELHO 

DE ODEMIRA"------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente o ofício nº 19157-1955/FGJS/07, datado de 26/02/2007, do Partido 

Comunista Português, a remeter cópia da resposta do Governo ao requerimento apresentado 

pelo Deputado José Soeiro do Grupo Parlamentar do PCP, relativamente ao assunto em 

epígrafe. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se que seja tomado o devido conhecimento. ------------------------------------------  
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--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ---------------  

--------- 11 - ASSUNTO N.º 0202-2007 - PCP - "SUSPENSÃO DO PROCESSO DE 

ENCERRAMENTO DE SERVIÇOS DE URGÊNCIA EM HOSPITAIS E CENTROS DE 

SAÚDE.---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente um fax, datado de 05/03/2007, do Grupo Parlamentar do Partido 

Comunista Português, a remeter cópia do Projecto de Resolução que visa a suspensão do 

processo de encerramento de serviços de urgência em Hospitais e Centros de Saúde. -------------  

--------- Propõe-se que seja tomado o devido conhecimento. ------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ---------------  

--------- 12 - ASSUNTO N.º 0203-2007 - ANMP - ENVIO DE BOLETIM--------------------------  

--------- Foi presente a circular nº 29/2007-CO, datada de 28/02/2007, da ANMP – Associação 

Nacional de Municípios Portugueses, a remeter o boletim da referida Associação.-----------------  

--------- Propõe-se que seja tomado o devido conhecimento. ------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ---------------  

--------- 13 - ASSUNTO N.º 0204-2007 - DURAÇÃO DO MANDATO DOS ELEMENTOS DA 

CPCJ DE ODEMIRA-----------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente o ofício nº 66, datado de 06/02/2007, da Comissão de Protecção de 

Crianças e Jovens, no qual solicitam a indicação formal dos representantes deste Município na 

referida Comissão, uma vez que o período pelo qual foram designados termina no final do mês 

de Março, sendo no entanto renovável. --------------------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se que a Excelentíssima Câmara delibere designar, de novo, a Dr.ª Laura Fino, 

como representante deste Município na Comissão de Protecção de Crianças e Jovens, de acordo 

com o nº 1 do Art.º 25 da Lei de Protecção de Crianças e Jovens em Perigo, em virtude da 

excelente prestação da referida Técnica no lugar em questão.------------------------------------------ 

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por voto secreto com sete votos a 
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favor, aprovar nos termos propostos. -----------------------------------------------------------------------  

---------- 14 - ASSUNTO N.º 0205-2007 - INDE - APOIO FINANCEIRO ÀS ACTIVIDADES 

EM TIMOR.----------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente uma carta, datada de 05/02/2007, da INDE – Intercooperação 

Desenvolvimento, na qual solicitam apoio financeiro por parte deste Município, para ajudar a 

colmatar as dificuldades relativas às actividades que a INDE está a levar a cabo em Timor.------  

---------- Propõe-se a aprovação da atribuição de um apoio/subsídio às actividades da INDE em 

Timor, no valor de 500,00€ (quinhentos euros).  ---------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 15 - ASSUNTO N.º 0207-2007 - CCDR ALENTEJO - QREN ENTREGUE À 

COMISSÃO EUROPEIA-------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente um e-mail, datado de 07/03/2007, da CCDR Alentejo, a dar 

conhecimento que nos dias 3 e 4 de Março, o Governo entregou formalmente à Comissão 

Europeia o QREN (Quadro de Referência Estratégico Nacional) e os Programas Operacionais 

que o compõem, entre os quais se inclui o Programa Operacional Regional do Alentejo 

2007/2013.------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se que seja tomado o devido conhecimento. ------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------  

---------- 16 - ASSUNTO N.º 0208-2007 - GRUPO PARLAMENTAR PCP - "DECRETO-LEI 

128/2006 - MATRÍCULA DE VEÍCULOS MOTORIZADOS ATÉ 50 CC" ---------------------------  

---------- Foi presente o ofício n.º 19700-2421/FGJS/07, datado de 07/03/2007, do Grupo 

Parlamentar do Partido Comunista Português, a enviar cópia do requerimento apresentado pelo 

Senhor Deputado José Soeiro, ao Ministério da Administração Interna, referente ao Decreto-

Lei 128/2006 – Matrícula de veículos motorizados até 50 cc. ------------------------------------------  
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--------- Propõe-se que seja tomado o devido conhecimento. ------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ---------------  

--------- Saíu da sala o Senhor Vereador Manuel da Silva Cruz.---------------------------------------  

--------- 17 - ASSUNTO N.º 0211-2007 - PARECER SOBRE OS NOVOS CURSOS DA 

ESCOLA PROFISSIONAL DE ODEMIRA----------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente uma carta, datada de 05/03/2007, da Escola Profissional de Odemira, a 

remeter os novos cursos que a referida escola, se pretende candidatar para o ano lectivo de 

2007/2008.------------------------------------------------------------------------------------------------------    

--------- Propõe-se a apreciação e deliberação. -----------------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, nada ter a opor. 

--------- Entrou novamente na sala o Senhor Vereador Manuel da Silva Cruz.----------------------  

--------- 18 - ASSUNTO N.º 0213-2007 - ASSOCIAÇÃO CULTURAL, RECREATIVA E 

DESPORTIVA DOS MORADORES DO ALMOGRAVE - "ABRIL EM ODEMIRA 2007"---------  

--------- Foi presente uma carta, datada de 06/03/2007, da Associação Cultural, Recreativa e 

Desportiva dos Moradores do Almograve, na qual convida os membros do Executivo 

Municipal para um almoço de confraternização, que se realiza no próximo dia 07/04/2007, 

pelas 13 horas, no recinto das festas do Almograve.  ---------------------------------------------------  

--------- Propõe-se que seja tomado o devido conhecimento. ------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ---------------  

--------- 19 - ASSUNTO N.º 0217-2007 - GRUPO PARLAMENTAR PCP - 

"URGÊNCIA/EMERGÊNCIA MÉDICA NO CONCELHO DE ODEMIRA"-------------------------  

--------- Foi presente ofício n.º 19211-2006/FGJS/07, datado de 07/03/2007, do Grupo 

Parlamentar do Partido Comunista Português, a dar conhecimento da resposta do Senhor 

Ministro da Saúde, ao requerimento apresentado pelo Senhor Deputado José Soeiro, sobre o 

assunto em epígrafe. ------------------------------------------------------------------------------------------  
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---------- Propõe-se que seja tomado o devido conhecimento. ------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------  

---------- 20 - ASSUNTO N.º 0227-2007 - PS - SERVIÇOS DE EMERGÊNCIA MÉDICA NO 

DISTRITO DE BEJA------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente uma carta, datada de 07/03/2007, do Grupo Parlamentar do Partido 

Socialista, a remeter cópia da resposta do Ministério da Saúde ao requerimento apresentado 

pelos Deputados Marcos Perestrello e Luís Pita Ameixa, relativamente aos Serviços de 

emergência médica no distrito de Beja. --------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se que seja tomado o devido conhecimento. ------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------  

---------- 21 - ASSUNTO N.º 0228-2007 - CÂMARA MUNICIPAL VILA DO BISPO - MOÇÃO 

SOBRE "QUADRO LEGAL DA PESCA E APANHA COM FINS LÚDICOS"-----------------------  

---------- Foi presente o ofício n.º 1809, datado de 07/03/2007, da Câmara Municipal de Vila do 

Bispo a acusar a recepção da Moção em epígrafe, enviada pela Assembleia Municipal de 

Odemira, bem como a informar que deliberaram concordar com a mesma e reforçar a petição. --  

---------- Propõe-se que seja tomado o devido conhecimento. ------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------  

---------- 22 - ASSUNTO N.º 0230-2007 - PCP - QUALIDADE DA ÁGUA DO ALQUEVA------  

---------- Foi presente o ofício nº 19261-2066/FGJS/07, datado de 05/03/2007, do Grupo 

Parlamentar do Partido Comunista Português, a remeter cópia da resposta do Ministério do 

Ambiente, do Ordenamento do Território e do Desenvolvimento Regional, ao requerimento do 

Deputado José Soeiro do Grupo Parlamentar do PCP, relativamente à Qualidade da Água de 

Alqueva.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se que seja tomado o devido conhecimento. ------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------  
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--------- 23 - ASSUNTO N.º 0232-2007 - SINTAP - ENCONTRO NACIONAL DE 

DIRIGENTES DOS CCD E CASAS DE PESSOAL DOS TRABALHADORES DAS 

AUTARQUIAS.-------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente um fax, datado de 08/03/2007, do Sindicato dos Trabalhadores da 

Administração Pública, a dar conhecimento do Encontro Nacional de Dirigentes dos CCD e 

Casas de Pessoal dos Trabalhadores das Autarquias. ----------------------------------------------------  

--------- Propõe-se que seja tomado o devido conhecimento. ------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ---------------  

--------- 24 - ASSUNTO N.º 0236-2007 - GABINETE DO SECRETÁRIO DE ESTADO 

ADJUNTO E DA ADMINISTRAÇÃO LOCAL - ESCLARECIMENTOS SOBRE A APLICAÇÃO 

DO ARTIGO 156º OE 2007----------------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente um fax, datado de 14/03/2007, do Gabinete de Sua Excelência o 

Secretário de Estado Adjunto e da Administração Local, a prestar esclarecimentos sobre a 

aplicação do artigo 156º da Lei n.º 53-A/2006, de 29 de Dezembro, que aprovou o Orçamento 

de Estado para 2007. ------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se que seja revogada a deliberação anterior, tomada sobre o mesmo assunto. ---  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a 

revogação da deliberação tomada na Reunião de 15/02/2007, com base na informação da 

Secretaria de Estado da Administração Local e Secretaria de Estado do Orçamento e ainda da 

Divisão de Contencioso e Assessoria Jurídica, sobre a interpretação ao Art.º 156.º do 

Orçamento de Estado para 2007.----------------------------------------------------------------------------  

--------- 26 - ASSUNTO N.º 0290-2007 - PROPOSTA PARA TOLERÂNCIA DE PONTO-------  

--------- Pelo Senhor Presidente, foi apresentada a Proposta, que seguidamente se transcreve:---  

------------------------------------------“PROPOSTA N.º 4/2007 P---------------------------------------- 

--------- Considerando que no próximo dia 6 de Abril, Sexta-Feira é feriado, e seguindo a 
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tradição desta Câmara que em situações análogas, tem sido dada tolerância de ponto na tarde do 

dia que antecede, isto é, Quinta-feira. ----------------------------------------------------------------------  

---------- Proponho: --------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Que a Câmara Municipal de Odemira, delibere conceder tolerância de ponto a todos os 

Funcionários Municipais, na tarde de Quinta-Feira, dia 05/04/2007, sendo no entanto 

assegurados os serviços mínimos obrigatórios habituais, nos termos em que sempre se tem 

feito, devendo ser afixados editais que informem os Munícipes do encerramento dos Serviços 

naquela tarde.---------------------------------------------------------------------------------------------------  

-----------------------Paços do Concelho de Odemira, 15 de Março de 2007---------------------------

----------------------------------O Presidente da Câmara Municipal,--------------------------------------

---------------------------------------a) – António Manuel Camilo Coelho-------------------------------- 

--------------------------------------------António Manuel Camilo Coelho”------------------------------- 

---------- Propõe-se a aprovação nos termos propostos. --------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 27 - ASSUNTO N.º 0308-2007 - ANTECIPAÇÃO DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 

EX.MA CÂMARA MUNICIPAL, DO PRÓXIMO DIA 05 DE ABRIL DE 2007, PELAS 10:00 

HORAS. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

----------  Foi presente informação s/ n.º, datada de 15 de Março de 2007, referindo o disposto 

no n.º 2 do artigo 16.º do Código de Procedimento Administrativo, que alude para quais quer 

alterações ao dia e hora fixados para as reuniões devem ser comunicadas a todos os membros 

do órgão colegial, de forma a garantir o seu conhecimento seguro e oportuno. ---------------------  

----------  Propõe-se assim, para aprovação, a antecipação da Reunião Ordinária da 

Excelentíssima Câmara Municipal, que teria lugar no próximo dia 05 de Abril, pelas 14:30 

horas, para o mesmo dia, 05 de Abril de 2007, pelas 10:00 horas. ------------------------------------  
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---------  Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 2.1.2. - GABINETE DE IMPRENSA E RELAÇÕES PÚBLICAS ---------------------  

--------- 1 - ASSUNTO N.º 0189-2007 - INFOEUROPA - SOCIALISTAS PORTUGUESES NO 

PARLAMENTO EUROPEU.---------------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente um e-mail, datado de 05 de Março de 2007, remetido pelos Socialistas 

Portugueses no Parlamento Europeu, a enviar o Boletim InfoEuropa n.º 102, de 2 de Março de 

2007, onde dá conhecimento de vários assuntos debatidos no Parlamento Europeu, sendo eles o 

Desenvolvimento Rural, os problemas colocados pelo envelhecimento da população, o Reforço 

do apoio às PME e a Futura Política Marítima. ----------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se que seja tomado o devido conhecimento. ------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ---------------  

--------- 2 - ASSUNTO N.º 0234-2007 - NOTA DE IMPRENSA - JOVENS AUTARCAS 

INSTITUEM FÓRUM SOBRE O PODER LOCAL.------------------------------------------------------  

--------- Foi presente um e-mail, datado de 05 de Março de 2007, remetido pela Câmara 

Municipal de Ferreira do Alentejo, a dar conhecimento do Encontro entre Jovens Autarcas onde 

se instituiu um Fórum sobre o Poder Local.      ----------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se que seja tomado o devido conhecimento. ------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ---------------  

--------- 2.1.3. - DIVISÃO DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO E SOCIAL ---------------  

--------- 1 - ASSUNTO N.º 0229-2007 - PROPOSTA DE ADESÃO AO CENTRO DE 

BIOTECNOLOGIA AGRÍCOLA E AGRO-ALIMENTAR DO BAIXO ALENTEJO E LITORAL.--  

--------- Foi presente a informação n.º 156, datada de 2007-03-08, elaborada pela Divisão de 

Desenvolvimento Económico e Social, relativa à proposta de adesão ao Centro de 

Biotecnologia Agrícola e Agro-Alimentar do Baixo Alentejo e Litoral. A quota dos associados 
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é de 25.000 € (vinte cinco mil euros), paga em cinco prestações anuais sucessivas de 5.000 € 

(cinco mil euros), com início no ano de admissão.  ------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se nos termos da alínea b) do n.º4 do Art.º64 da Lei n.º 169/99, de 18 de 

Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei n.º5-A/2002, de 11 de Janeiro, a adesão ao 

Centro de Biotecnologia Agrícola e Agro-Alimentar do Baixo Alentejo e Litoral. -----------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou aprovar, por unanimidade, 

devendo ser presente à Assembleia Municipal para apreciação e deliberação no sentido de 

adesão.- ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 2.1.3.1. - SECÇÃO DE TURISMO------------------------------------------------------------  

---------- 1 - ASSUNTO N.º 0178-2007 - REGULAMENTO INTERNO DO PARQUE DE 

CAMPISMO SITAVA - FREGUESIA DE VILA NOVA DE MILFONTES----------------------------  

---------- Foi presente a informação nº 86, da Divisão de Desenvolvimento Económico e Social 

– Turismo, datada de 08/02/2007, a propor a aprovação do Regulamento Interno do Parque de 

Campismo Sitava, uma vez que se verificou que o referido regulamento apresenta as normas 

determinadas nas alíneas a) a g) do Decreto Regulamentar nº 14/2002, de 12 de Março. As 

normas relativas à utilização e ao funcionamento dos mesmos são as seguintes: a) As condições 

em que são autorizadas as visitas aos campistas; b) A admissão de animais que acompanham os 

campistas; c) As condições em que é permitida a permanência no parque de material 

desocupado; d) Os deveres dos campistas; e) O período de funcionamento do parque de 

campismo; f) Os períodos de silêncio; g) Os equipamentos de queima autorizados pela entidade 

exploradora do parque de campismo para confecção de alimentos.------------------------------------  

---------- Propõe-se a aprovação nos termos propostos. --------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 2 - ASSUNTO N.º 0206-2007 - PLANO DE SINALIZAÇÃO TURÍSTICA DO 



-19- 
15-03-2007 

ALENTEJO - APÓLICE 9470038/1 PORTA ABERTA - 1º SEMESTRE - APÓLICE 8267200/8 - 

R.C.G./EXPLORAÇÃO ANO 2007.-------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação n.º 109/2007, datada de 16/02/2007, elaborada pela Divisão 

de Desenvolvimento Económico e Social - Turismo, relativa à transferência do valor de 

464,17€ (quatrocentos e sessenta e quatro euros e dezassete cêntimos) para a Região de 

Turismo de Évora, referente ao Plano de Sinalização Turística do Alentejo. ------------------------  

--------- Propõe-se a transferência do valor de 464,17 € (quatrocentos e sessenta e quatro euros 

e dezassete cêntimos) para a Região de Turismo de Évora, ao abrigo do disposto na alínea b) do 

n.º4 do art.º 64º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro. --------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 2.1.3.2. - SECÇÃO DE ACÇÃO SOCIAL---------------------------------------------------  

--------- Saíram da sala os Senhores Vereadores Carlos Alberto Silva Oliveira e Hélder 

António Guerreiro. --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 1 - ASSUNTO N.º 0222-2007 - APOIO A PROJECTOS "SINERGIAS SOCIAIS"-------  

--------- Foi presente a informação n.º32, datada de 06 de Março de 2007, remetida pela 

Divisão de Desenvolvimento Económico e Social, referente à análise de propostas de projectos 

apresentados ao Município. Os projectos são de intervenção social e enquadram-se nas linhas 

orientadoras de intervenção resultantes do Plano de Desenvolvimento Social, da Carta 

Educativa e do Diagnóstico em matéria de infância e juventude realizado pela Comissão de 

Protecção de Crianças e Jovens de Odemira.--------------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se que sejam atribuídos os seguintes subsídios: --------------------------------------  

--------- Matriz: 1.989,32€ (mil, novecentos e oitenta e nove euros e trinta e dois cêntimos); ----  

--------- Três em Pipa: 3.169,28€ (três mil, cento e sessenta e nove euros e vinte e oito 

cêntimos);-------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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---------- Taipa,Crl: 15.135,31€ (quinze mil, cento e trinta e cinco euros e trinta e um cêntimos);  

---------- APCO: 3.720,00€ (três mil, setecentos e vinte euros); ----------------------------------------  

---------- Agrupamento Horizontal de Vila Nova de Milfontes/S. Luís: 2.136.00€ (dois mil, 

cento e trinta e seis euros). -----------------------------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, retirar o 

assunto para apreciação numa próxima reunião do Executivo. -----------------------------------------  

---------- Entraram novamente na sala os Senhores Vereadores Carlos Alberto Silva Oliveira e 

Hélder António Guerreiro. -----------------------------------------------------------------------------------  

---------- 2.2. - DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL ---------------  

---------- 2.2.1. - DIVISÃO FINANCEIRA --------------------------------------------------------------  

---------- 1 - ASSUNTO N.º 0198-2007 - RELAÇÃO DAS ORDENS DE PAGAMENTO - 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 15/03/2007.------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente a informação nº. 9, datada de 08/03/2007, elaborada pela Divisão 

Financeira – Secção de Contabilidade, relativa à relação de ordens de pagamento autorizadas 

por despacho do Senhor Presidente da Câmara e/ou dos Senhores Vereadores com competência 

delegada, no valor de 533.604,13 (QUINHENTOS E TRINTA E TRÊS MIL, SEISCENTOS E 

QUATRO EUROS E TREZE CÊNTIMOS), no período de 24/02/2007 a 07/03/2007. ------------  

---------- Propõe-se a tomado de conhecimento do assunto. ---------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ----------------                                  

---------- RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA:- Foi presente o resumo diário da Tesouraria, 

respeitante ao dia 2007/03/14, que acusava um total de disponibilidades da importância de € 

2.978.838,34 (DOIS MILHÕES, NOVECENTOS E SETENTA E OITO MIL, OITOCENTOS 

E TRINTA E OITO EUROS E TRINTA E QUATRO CÊNTIMOS), constando em caixa: € 

7.283,41 (SETE MIL, DUZENTOS E OITENTA E TRÊS EUROS E QUARENTA E UM 

CÊNTIMOS) e depositado em Instituições Financeiras: € 2.971.554,93 (DOIS MILHÕES, 
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NOVECENTOS E SETENTA E UM MIL, QUINHENTOS E CINQUENTA E QUATRO 

EUROS E NOVENTA E TRÊS CÊNTIMOS), tendo a Câmara Municipal tomado o devido 

conhecimento.--------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se a tomada de conhecimento do assunto. ---------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ---------------  

--------- 2 - ASSUNTO N.º 0226-2007 - 2ª MODIFICAÇÃO ORÇAMENTAL----------------------  

--------- . 1ª ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA;----------------------------------------  

--------- . 2ª ALTERAÇÃO AO PLANO DE ACTIVIDADES MUNICIPAIS;-------------------------  

--------- . 1ª ALTERAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS.--------------------  

--------- Foi presente a 2ª Modificação Orçamental relativa ao ano de 2007, elaborada nos 

termos do Decreto-Lei nº. 54-A/99, de 22 de Fevereiro (POCAL), consistindo na 1ª Alteração 

ao Orçamento da Despesa, 2ª Alteração ao Plano de Actividades Municipais e 1ª Alteração ao 

Plano Plurianual de Investimentos, que apresentava os seguintes valores: --------------------------  

--------- ORÇAMENTO DA DESPESA:------------------------------------------------------------------  

--------- Inscrições/Reforços: 152.300,00€ (cento e cinquenta e dois mil e trezentos euros); -----  

--------- Diminuições/Anulações: 152.300,00€ (cento e cinquenta e dois mil e trezentos euros);  

--------- PLANO DE ACTIVIDADES MUNICIPAIS: -------------------------------------------------  

--------- Inscrições/Reforços: 100,00 € (cem euros);----------------------------------------------------  

--------- Diminuições/Anulações: 0,00 € (zero euros); --------------------------------------------------  

--------- PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS:--------------------------------------------  

--------- Inscrições/Reforços: 135.000,00 € (cento e trinta e cinco mil euros); ----------------------  

--------- Diminuições/Anulações: 135.000,00 € (cento e trinta e cinco mil euros). -----------------  

--------- Propõe-se aprovar nos termos propostos. -------------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou aprovar por maioria, com os votos 

contra dos Senhores Vereadores Eleitos pela CDU-Coligação Democrática Unitária. -------------  
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---------- 2.2.2. - DIVISÃO DE APROVISIONAMENTO E GESTÃO DE STOCKS----------  

---------- 2.2.2.1. - SECÇÃO DE PATRIMÓNIO ------------------------------------------------------  

---------- 1 - ASSUNTO N.º 0210-2007 - CEDÊNCIA DO EDIFICIO ESCOLAR 

DENOMINADO "ESCOLA PRIMÁRIA DAS TALISCAS", FREGUESIA DE SANTA MARIA À 

MATRIZ - ASSOCIAÇÃO DE DESENVOLVIMENTO LOCAL.----------------------------------------  

---------- Foi presente a informação nº. 29/07, datada de 26/02/2007, elaborada pela Divisão de 

Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa ao pedido formulado 

pela Matriz – Associação de Desenvolvimento Local, no sentido de passar a constar um prazo 

no auto de cedência do edifício denominado “Escola Primária das Taliscas, assinado em 

05/02/2007, uma vez que para efeitos de apresentação de uma candidatura ao programa 

Leader+, para obras, é necessário que este período seja no mínimo de 5 anos. ----------------------  

---------- Propõe-se que seja aprovada a alteração requerida e que no auto de cedência passe a 

constar “A cedência é feita pelo período de 5 (cinco) anos, podendo o mesmo ser renovado por 

igual período de tempo.” -------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 2 - ASSUNTO N.º 0212-2007 - PEDIDO DE UTILIZAÇÃO DE DIVERSO 

MATERIAL PARA O DIA 11/03/2007, PELO CLUBE BTT ODEMIRA. -----------------------------  

---------- Foi presente a informação nº. 30/07, datada de 27/02/2007, elaborada pela Divisão de 

Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa ao pedido de utilização 

de diverso material para o dia 11/03/2007, pelo Clube BTT Odemira, para realização do 2º 

Passeio a caminho da Primavera.----------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se a ratificação do despacho do Senhor Vereador do Pelouro do Património, 

datado de 28/02/2007, no sentido de isentar o pagamento de taxas de utilização de equipamento 

diverso, no dia 11/03/2007, pelo Clube BTT Odemira.--------------------------------------------------  
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--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, ratificar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 3 - ASSUNTO N.º 0215-2007 - SISTEMA MULTIMUNICIPAL DE SANEAMENTO 

DO ALGARVE-------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- SISTEMA ELEVATÓRIO DE ALJEZUR, BAIONA E S.MIGUEL---------------------------  

--------- ESTAÇÃO ELEVATÓRIA DE S.MIGUEL - ETAR DE ODECEIXE------------------------  

--------- CONSTITUIÇÃO DE SERVIDÃO ADMINISTRATIVA DA PARCELA Nº. 1--------------  

--------- Foi presente a informação nº. 31/07, datada de 27/02/2007, elaborada pela Divisão de 

Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa à constituição de 

servidão administrativa de uma parcela de terreno com a área de 357 m², a expropriar pela 

Empresa Águas do Algarve,  destinada aos Sistemas Elevatórios de Aljezur, Odeceixe, Baiona 

e S.Miguel. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se a tomada de conhecimento do assunto. ---------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ---------------  

--------- 4 - ASSUNTO N.º 0216-2007 - PEDIDO DE UTILIZAÇÃO DE DIVERSO 

MATERIAL PARA O MÊS DE JUNHO DE 2007, PELA FREGUESIA DE S.TEOTÓNIO.-------  

--------- Foi presente a informação nº. 35/07, datada de 06/03/2007, elaborada pela Divisão de 

Aprovisionamento e Gestão de Stocks, relativa ao pedido de utilização de diverso material para 

o mês de Junho de 2007, pela freguesia de S.Teotónio, para realização do 13º Festival de 

Mastros de S.Teotónio. ---------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se a isenção do pagamento de taxas de utilização do diverso material, pela 

Freguesia de S.Teotónio, durante o mês de Junho de 2007.---------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, isentar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 5 - ASSUNTO N.º 0218-2007 - CONCURSOS DE ALIENAÇÃO DE LOTES DE 
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TERRENO - LOTEAMENTOS MUNICIPAIS DE VALE DE SANTIAGO, RELIQUIAS E 

LUZIANES-GARE.--------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente a informação nº. 38/07, datada de 06/03/2007, elaborada pela Divisão de 

Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa aos concursos de 

alienação de lotes de terreno dos Loteamento Municipais de Vale de Santiago, Relíquias e 

Luzianes-Gare, cujo prazo de inscrição terminou em 23/02/2007, sem que se tivesse registado 

qualquer inscrição nos mesmos.-----------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se a tomada de conhecimento do assunto. ---------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------  

---------- 6 - ASSUNTO N.º 0219-2007 - PEDIDO DE UTILIZAÇÃO DE DIVERSO 

MATERIAL E PAVILHÃO DA FACECO NO DIA 09/03/2007, PELA ASSOCIAÇÃO 

CULTURAL, RECREATIVA E DESPORTIVA DA LONGUEIRA.-------------------------------------  

---------- Foi presente a informação nº. 39/07, datada de 07/03/2007, elaborada pela Divisão de 

Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa ao pedido de utilização 

de diverso material e pavilhão da Faceco, no dia 09/03/2007, pela Associação Cultural, 

Recreativa e Desportiva da Longueira, para realização de um baile. ----------------------------------  

---------- Propõe-se a ratificação do despacho do Senhor Vereador do Pelouro do Património, 

datado de 08/03/2007, no sentido de isentar o pagamento de taxas de utilização de diverso 

material e pavilhão da Faceco, no dia 09/03/2007, pela Associação Cultural, Recreativa e 

Desportiva da Longueira, para realização de um baile. --------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, ratificar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 7 - ASSUNTO N.º 0220-2007 - PAGAMENTO DE RENDAS DA FRACÇÃO J DO 

EDIFICIO SITO NA RUA JOSÉ MARIA DE ANDRADE EM ODEMIRA - JOSÉ JOAQUIM.----  

---------- Foi presente a informação nº. 40/2007, datada de 07/03/2007, elaborada pela Divisão 
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de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa ao pedido formulado 

pelo Senhor José Joaquim, locatário da fracção J do imóvel sito na Rua José Maria de Andrade, 

em Odemira, no sentido de lhe ser autorizado o pagamento de dois meses por mês, 

correspondendo um valor ao período em dívida de Abril de 2006 e o outro valor ao mês a que 

se refere a renda.-----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, autorizar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 8 - ASSUNTO N.º 0221-2007 - PEDIDO DE UTILIZAÇÃO DE DIVERSO 

MATERIAL NO DIA 20/04/2007, PELA FREGUESIA DE SANTA MARIA.-------------------------  

--------- Foi presente a informação nº. 41/07, datada de 08/03/2007, elaborada pela Divisão de 

Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa ao pedido de utilização 

de diverso material, no dia 20/04/2007, pela Freguesia de Santa Maria, para realização de um 

espectáculo de variedades. -----------------------------------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se a isenção do pagamento de taxas de utilização do diverso material, pela 

freguesia de Santa Maria, no dia 20/04/2007. -------------------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, isentar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 2.3. - DEPARTAMENTO TÉCNICO -------------------------------------------------  

--------- 2.3.1. - DIVISÃO DE PLANEAMENTO E GESTÃO URBANÍSTIC A---------------  

--------- 1 - ASSUNTO N.º 0188-2007 - RELAÇÃO DOS PROCESSOS DE OBRAS, 

LOTEAMENTOS PARTICULARES, PUBLICIDADE E OCUPAÇÃO DE VIA PÚBLICA, 

LEVADOS A DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE E DOS SENHORES VEREADORES, 

COM COMPETÊNCIAS DELEGADAS, NO PERÍODO COMPREENDIDO ENTRE 

23/02/2007 E 8/03/2007.-------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 8 - Ano - 2007 - Req. Maria Isabel Borges Duarte Guerrreiro - Local da Obra 
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- Herdade do Azinhal - Freguesia - Santa Clara-a-Velha - Assunto - Pedido de Certidão de 

Destaque Urbano ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 435 - Ano - 2006 - Req. José Silvério Construções-Construção Compra e 

Venda de Imóveis, Unipessoal, Lda. - Local da Obra - Lot. dos Alagoachos, Lote 162 - 

Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Autorização Administrativa-Aprovação 

Arquitectura de Construção de Uma Moradia Unifamiliar ----------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 13 - Ano - 2007 - Req. Cosvicentina-Investimentos Imobiliários Costa 

Vicentina, Lda. - Local da Obra - Rua Custódio Brás Pacheco - Freguesia - Vila Nova 

Milfontes - Assunto - Pedido Viabilidade de Remodelação e Ampliação de Um Prédio. ----------  

---------- Proc. Nº 3 - Ano - 2007 - Req. Rui Manuel Borges Fontinha - Local da Obra - Largo 

da Bomba - Freguesia - Santa Clara-a-Velha - Assunto - Ocupação da Via Pública com 2 

Toldos - ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 389 - Ano - 2006 - Req. Manuel Francisco Ramos Silvério - Local da Obra - 

Alagoinha, Vila Nova de Milfontes - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Construção 

de Edifício para Habitação com 4 Fogos-------------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 57 - Ano - 2006 - Req. Tecnodemira Construções e Obras Públicas, Lda - 

Local da Obra - Rua dos Carpinteiros, Lote 23 - Freguesia - Boavista dos Pinheiros - Assunto - 

Pedido de Certidão de Propriedade Horizontal. -----------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 8 - Ano - 2006 - Req. Abo Wind - Local da Obra - Monte do Adail de Cima - 

Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Pedido de Licença para Torre de Medição ----------  

---------- Proc. Nº 389 - Ano - 2004 - Req. Sónia Marina Nobre Mendes Cunha - Local da Obra 

- Lotº Cerca da Fonte, Lote 9 - São Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto – Junção de 

Elementos - Rectificação Mapa Áreas. ---------------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 519 - Ano - 2006 - Req. Cornelia Ulrike Gisela Lohmar-Kuhnle - Local da 

Obra - Salgadinho - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Pedido de Informação Prévia para 
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Reconstrução e Recuperação de Uma Habitação e Um Moinho ---------------------------------------  

--------- Proc. Nº 114 - Ano - 2006 - Req. Cecil Jones - Local da Obra - Alcaria Formosa - 

Freguesia - São Teotónio - Assunto - Pedido de Certidão de Compropriedade-Junção de 

Elementos-------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 458 - Ano - 2002 - Req. Isabel Maria Guerreiro Simões Matos - Local da 

Obra - Rua Coronel Galhardo - Odemira - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Vistoria para 

Efeitos de Propriedade Horizontal --------------------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 491 - Ano - 2006 - Req. Peter Kurt Hiltl - Local da Obra - Valas - Relva 

Grande - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Legalização de Obras de Ampliação de Uma 

Casa de Habitação e Anexo ----------------------------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 413 - Ano - 2006 - Req. Lutz Warda - Local da Obra - Seladas de Cima - 

Freguesia - São Teotónio - Assunto - Aprovação dos Projectos de Especialidade ------------------  

--------- Proc. Nº 484 - Ano - 2005 - Req. Tecnodemira Construções e Obras Públicas, Lda - 

Local da Obra - Rua dos Carpinteiros, Lote 22 - Freguesia - Boavista dos Pinheiros - Assunto - 

Pedido Propriedade Horizontal ao Projecto.---------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 11 - Ano - 1980 - Req. Banco Português Atlântico - Local da Obra - Praça 

Sousa Prado, 10 - Freguesia - Salvador - Assunto - Vistoria de PH -----------------------------------  

--------- Proc. Nº 531 - Ano - 2006 - Req. José António de Matos Calisto - Local da Obra - 

Lote 17, Loteamento Municipal Bicos - Freguesia - Bicos - Assunto - Projectos Arquitectura e 

Especialidades de Uma Moradia Unifamiliar -------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 467 - Ano - 2002 - Req. Bublles Milfontes- Exploração Hoteleira, Lda. - 

Local da Obra - Eira da Pedra - Fracção A - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - 

Pedido Fotocópias do Processo------------------------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 46 - Ano - 2007 - Req. José do Nascimento Valente Apolinário - Local da 

Obra – Algoceira,  Lote 116 - Freguesia - Salvador - Assunto - Entrega dos Projectos 
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Arquitectura e Especialidades -------------------------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 260 - Ano - 2004 - Req. Roger Leon Jevons - Local da Obra - Malhadil do 

Arneirão - S.Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Pedido de Certidão para Efeitos 

de Desafectação Referente à Construção de Uma Moradia Unifamiliar ------------------------------  

---------- Proc. Nº 93 - Ano - 2006 - Req. Engrácia Maria Guerreiro Delgado - Local da Obra - 

Rua das Escolas, Relíquias - Freguesia - Relíquias - Assunto - Certidão de que o Prédio é 

Anterior ao Decreto Lei 289/73, de 6 de Junho -----------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 221 - Ano - 1979 - Req. António Rafael Alexandre - Local da Obra - 

Cavaleiro - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Loteamento -----------------------------------------  

---------- Proc. Nº 86 - Ano - 2007 - Req. Associação de Solidariedade Social Nossa Senhora do 

Mar - Local da Obra - Rua Mira Mar, Zambujeira do Mar - Freguesia - Zambujeira do Mar - 

Assunto - Informação Prévia para a Construção de Um Lar de Idosos--------------------------------  

---------- Proc. Nº 416 - Ano - 2006 - Req. Marco António Soares Durães - Local da Obra - Rua 

Velha do Barreiro,14 - Freguesia - Relíquias - Assunto - Construção de Uma Piscina -------------  

---------- Proc. Nº 33 - Ano - 2006 - Req. João Manuel Rebelo Pacheco - Local da Obra - 

Carvalhal das Amoreiras - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Junção Elementos.---------------  

---------- Proc. Nº 520 - Ano - 2006 - Req. Armindo Gonçalves Cabecinha - Local da Obra - 

Rua do Pinhal, Nº 3 - Vila Nova de Milfontes - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - 

Aprovação de Um Projecto de Interiores para Instalação de Um Salão de Cabeleireiro------------  

---------- Proc. Nº 3 - Ano - 2007 - Req. Sudomonte - Mediação Imobiliária, Lda. - Local da 

Obra - Rua Gomes Freire, - São Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Pedido de 

Licenciamento de Um Reclame Luminoso ----------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 346 - Ano - 2006 - Req. Manuel Francisco da Costa Guerreiro - Local da 

Obra - Bemposta - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Pedido de Informação Prévia Para 

Instalação de Um Posto de Abastecimento de Combustível - Junção de Elementos ----------------  
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--------- Proc. Nº 338 - Ano - 2006 - Req. Lambertus Van de Groep - Local da Obra - Vale 

Figueira - Freguesia - Zambujeira do Mar - Assunto - Construção de Um Telheiro Agrícola -----  

--------- Proc. Nº 15 - Ano - 2004 - Req. Manuel Maria José - Local da Obra - Seisseiras - S. 

Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Pedido de Aprovação de Telas Finais.-----------  

--------- Proc. Nº 289 - Ano - 2006 - Req. Computech Services Limited-Sucursal - Local da 

Obra - Pega - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprovação de Projectos de Especialidade.--------  

--------- Proc. Nº 341 - Ano - 2006 - Req. Maria Isabel Matos S. Simões - Local da Obra - Rua 

Mécia Agudo, Nº14 - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprovação dos Projectos das 

Especialidades -------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 2 - Ano - 2007 - Req. Rui Manuel Borges Fontinha - Local da Obra - Largo 

da Bomba - Freguesia - Santa Clara-a-Velha - Assunto - Ocupação da Via Pública com 

Esplanada -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 166 - Ano - 2006 - Req. António Joaquim Gregório - Local da Obra - Corujo 

da Várzea - Freguesia - Colos - Assunto - Legalização de Uma Habitação Existente --------------  

--------- Proc. Nº 232 - Ano - 2006 - Req. Republica das Avestruzes-Prod.Animal,Lda - Local 

da Obra - Barrada de Baixo - Ribeira da Azenha - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - 

Junção de Elementos. -----------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 7 - Ano - 2007 - Req. Maria Teresa Oliveira - Local da Obra - "Águas Bacias 

Cima" - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Entrega da Certidão Teor (Original) ----------------  

--------- Proc. Nº 1 - Ano - 2007 - Req. Tecnovia - Sociedade de Empreitadas, Lda. - Local da 

Obra - EENN 390, 393 - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Licença Especial Ruído 

no Âmbito da Execução dos Trabalhos --------------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 35 - Ano - 2006 - Req. Casas do Litoral, Mediação Imobiliária, Ldª - Local da 

Obra - Rua Almada Negreiros e Arneiro do Gregório - Freguesia - Vila Nova Milfontes - 

Assunto - Resposta à Intenção de Indeferir----------------------------------------------------------------  
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---------- Proc. Nº 43 - Ano - 2007 - Req. Maria José Matos S. Guerreiro - Local da Obra - Rua 

5 de Outubro, N.º36 - Odemira - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Alteração e Ampliação de 

Uma Moradia Unifamiliar------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 515 - Ano - 2005 - Req. Malhão Pardo Investimentos e Construção Civil, 

Lda. - Local da Obra - Malhão Pardo da Moncosinha - Freguesia - Salvador - Assunto - Junção 

Elementos Solicitados.----------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 504 - Ano - 2006 - Req. Vítor Manuel Jacinto Reis Ascensão - Local da Obra 

- Lote 4- Ferragial da Corredoura - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Pedido de Informação 

Prévia Para Instalação de Uma Loja de Pronto a Vestir -------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 288 - Ano - 2006 - Req. Computech Services Limited-Sucursal - Local da 

Obra - Pega - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprovação de Projectos de Especialidade --------  

---------- Proc. Nº 4 - Ano - 2006 - Req. Coopsil-Coop.Secagem Arm. e Comercialização de 

Cereais,Crl. - Local da Obra - E.N. 393  ao Km 14,200 - Freguesia - Salvador - Assunto - 

Declaração de Viabilidade -----------------------------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 339 - Ano - 2006 - Req. Maria Isabel Matos S. Simões - Local da Obra - Rua 

Mécia Agudo, Nº16 - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprovação dos Projectos de 

Especialidades. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se que seja tomado o devido conhecimento    ----------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------  

---------- 2.3.2. - DIVISÃO DE OBRAS MUNICIPAIS -----------------------------------------------  

---------- 1 - ASSUNTO N.º 0183-2007 - REMODELAÇÃO DA ETAR DE RELÍQUIAS - 

PLANO DE SEGURANÇA E SAÚDE----------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente a Informação n.º 46/2007, datada de 14/02/2007, a informar acerca do 

Plano de Segurança e Saúde, bem como do parecer do Coordenador de Segurança, propondo-se 

ao abrigo do n.º 1 do artigo 12 do Decreto-Lei 273/03, de 29 de Outubro, a aprovação do Plano 
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de Segurança. --------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se para aprovação nos termos propostos. ----------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 2 - ASSUNTO N.º 0186-2007 - EMPREITADA DE CONSTRUÇÃO DAS ETAR'S DO 

BREJÃO-PRORROGAÇÃO DE PRAZO-------------------------------------------------------------------  

 Foi presente pela Divisão de Obras Municipais a informação nº59/07, datada de 26/02/07, 

propondo de acordo com o pedido da Empresa Construções Aquino & Rodrigues, S.A, uma 

prorrogação de prazo de 114 dias para conclusão da obra em assunto, sendo que 50 dias de 

prorrogação são ao abrigo do artigo 151.º do Decreto-Lei 59/99, de 2 de Março e os restantes a 

título de prorrogação graciosa, devendo a obra estar concluída em 29 de Junho de 2007. ---------  

            --------- A referida prorrogação justifica-se devido às más condições atmosféricas ocorridas 

nos meses de Outubro e Novembro, pois os trabalhos a realizar na ETAR são essencialmente, 

no exterior e ao prazo de entrega da estação elevatória compacta.------------------------------------- 

--------- Propõe-se para aprovação nos termos propostos. ----------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 3 - ASSUNTO N.º 0233-2007 - EMPREITADA DE CONSTRUÇÃO DO JARDIM DE 

INFÂNCIA E ESCOLA BÁSICA 1 DE COLOS - PRORROGAÇÃO DE PRAZO.-------------------  

--------- Foi presente pela Divisão de Obras Municipais a informação nº 75/2007, datada de 

09/03/2007, propondo de acordo com o pedido da Empresa Imosoudos, S.A, uma prorrogação 

graciosa da obra em epígrafe, pelo período de 35 dias, justificando o seu pedido devido ao alto 

grau de humidade que se encontram as paredes e tectos estucados e as betonilhas, não sendo 

conveniente a aplicação de pavimento vinílico até que os mesmos estejam totalmente isentos de 

humidade.-------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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---------- Propõe-se a concessão da prorrogação graciosa por um período de 35 dias, devendo a 

obra estar concluída a 31/03/2007.--------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se para aprovação nos termos propostos. ---------------------------------------------- 

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 2.3.3. - DIVISÃO DE REDE VIÁRIA E ESPAÇOS URBANOS -----------------------  

---------- 1 - ASSUNTO N.º 0190-2007 - INFRA-ESTRUTURAS NO LOTEAMENTO 

MUNICIPAL DA BOAVISTA DOS PINHEIROS, 2ª FASE - REDE VIÁRIA, ÁGUAS 

RESIDUAIS E DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA, REDE ELÉCTRICA E TELEFÓNICA - 

PROPOSTA DE APROVAÇÃO DA FISCALIZAÇÃO DA OBRA--------------------------------------  

---------- Foi presente a informação número 62/2007, datada de 05 de Março de 2007, a qual 

menciona que a empreitada supra mencionada foi adjudicada por deliberação de Câmara de 07 

de Setembro de 2006 à Empresa CIVILVIAS – Construção e Vias, S.A. ----------------------------  

---------- Nesta conformidade, tendo o contrato sido assinado pelo empreiteiro em 22 de 

Novembro de 2006 e efectuada a consignação dos trabalhos em 26 de Fevereiro de 2007, vem a 

presente informação propor a aprovação dos elementos da fiscalização que será composta pelos 

seguintes funcionários: ---------------------------------------------------------------------------------------  

---------- --O Técnico Superior Estagiário – Eng.º Francisco José Martins Gomes; -----------------  

---------- --O Fiscal Municipal Especialista Principal – Manuel Mamede Fonseca Teles; ----------  

---------- Propõe-se que sejam aprovados para fiscais da obra os funcionários atrás referidos, ou 

se a Câmara assim o entender, designar outro(s) elementos para essa função. -----------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 2 - ASSUNTO N.º 0224-2007 - PROJECTO DE REGULAMENTO DO CEMITÉRIO 

MUNICIPAL DE ODEMIRA--------------------------------------------------------------------------------  
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--------- Foi presente o Projecto de Regulamento do Cemitério Municipal de Odemira para 

aprovação. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se a aprovação do referido regulamento. ----------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, retirar para 

introdução  das alterações propostas e adequadas ao novo regime jurídico contra-ordenacional, 

constante da alteração ao Decreto-Lei n.º 411/98, de 30 de Dezembro.-------------------------------  

--------- 2.4. - DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO, CULTURA E 

DESPORTO------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 2.4.1. - DIVISÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA -----------------------------------------  

--------- 1 - ASSUNTO N.º 0179-2007 - DONATIVO AO MUNICÍPIO DE ODEMIRA - 

EDGAR & COSTA, LDA-------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação nº. 128, datada de 27 de Fevereiro de 2007, proveniente da 

Divisão de Educação e Cultura, informando que a Empresa Edgar & Costa, Lda, com sede na 

Rua Custódio Brás Pacheco, lote 1-b, apartado 8, 7645 Vila Nova de Milfontes, atribui ao 

Município de Odemira um donativo no valor de duzentos e cinquenta euros, através de cheque 

nº. 5775414204, destinado às “Comemorações do Abril em Odemira 2007”. -----------------------  

--------- Propõe-se a aceitação do respectivo donativo pela Câmara Municipal. --------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aceitar o 

respectivo donativo. -------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 2 - ASSUNTO N.º 0180-2007 - PROGRAMA LEADER + - PROJECTO "CENTRO 

DE APOIO AO ASSOCIATIVISMO DE ODEMIRA"----------------------------------------------------  

--------- Para conhecimento e posteriori aprovação pela Excelentíssima Câmara, o contrato 

referente ao projecto denominado “Centro de Apoio ao Associativismo em Odemira”, que no 

passado dia 15 de Dezembro de 2006, foi apresentado por este Município à Associação de 

Desenvolvimento do Litoral Alentejano, no âmbito do Programa de Iniciativa Comunitária 
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Leader +, e foi aprovado em 11 de Janeiro de 2007. O projecto supracitado compreende uma 

série de intervenções em imóvel, propriedade do Município, dispondo assim de capacidades 

para congregar, num só local, entidades públicas e privadas cujas competências e/ou áreas de 

intervenção estejam ligadas ao apoio, promoção e desenvolvimento social. -------------------------  

---------- Propõe-se que sejam concedidos plenos poderes ao Senhor Presidente para outorgar 

em nome do Município. --------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos, que sejam concedidos plenos poderes ao Senhor Presidente para outorgar em 

representação do Município. ---------------------------------------------------------------------------------  

---------- 3 - ASSUNTO N.º 0181-2007 - CLASSIFICAÇÃO DO CANTE ALENTEJANO COMO 

PATRIMÓNIO DE INTERESSE MUNICIPAL------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente a informação nº. 121, datada de 23 de Fevereiro de 2007, proveniente da 

Divisão de Educação e Cultura, informando que, na sequência do Acordo de Colaboração entre 

o Município de Odemira e a Associação para o Desenvolvimento de Amoreiras – Gare se 

propõe para  classificação o “cante” como património cultural de Interesse Municipal. -----------  

---------- Designa-se por “Cante”  uma expressão imaterial da cultura popular e vocal do sul de 

Portugal, com uma história complexa e ainda pouco conhecida mas que constitui   uma das 

expressões artísticas mais enraizadas na alma do povo alentejano e é elemento determinante da 

sua identidade, constituindo uma grande referencia cultural de toda a região. -----------------------  

---------- É importante ter a consciência de que existiu na nossa região todo um património 

cultural imaterial riquíssimo do ponto de vista da expressão oral e musical, relativamente ao 

qual, hoje nos é dado conhecer apenas uma pequena parte. Comparativamente ao que se 

passava nas primeiras décadas do século XX, hoje, a riqueza e complexidade daquilo que se 

canta e toca no Alentejo é menor. Algumas investigações sobre este assunto, realizadas nas 

últimas décadas, permitem-nos saber que a forma como hoje se nos apresenta “o Cante” resulta, 
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em muito, de uma construção ideológica do período do Estado Novo. -------------------------------  

--------- Essa construção, que terá resultado da necessidade de formatar a cultura popular e as 

suas expressões, revelou-se redutora da diversidade criativa musical e vocal; no entanto deu 

também ao “Cante” uma maior evidência datando, precisamente dos anos 30, muitos dos 

Grupos Corais existentes, inclusivamente alguns no concelho de Odemira. -------------------------  

--------- O “Cante” constitui uma realidade hoje abrangida pelo conceito de património 

imaterial tal como ele é definido pela UNESCO em textos fundamentais como a 

Recomendação sobre a Salvaguarda da Cultura Tradicional e Popular ou a Declaração 

Universal sobre a Diversidade Cultural os quais culminaram na Convenção para a Salvaguarda 

do Património Cultural Imaterial, aprovada em 2003 e em vigor desde Abril de 2006. ------------  

--------- O “Cante” é um património vivo de valor fundamental para a conservação da 

identidade cultural do nosso povo, em especial dos alentejanos, que esta importante 

manifestação cultural deve ser conhecida, reconhecida e salvaguardada, em toda a sua 

diversidade e riqueza histórica como património cultural imaterial de interesse colectivo, que os 

conhecimentos e o saber fazer que lhe subjazem são com frequência partilhados por uma 

comunidade e as manifestações do património cultural imaterial são frequentemente 

acontecimentos colectivos,   que muitos dos elementos do património  cultural imaterial são 

postos em perigo pela mundialização, pelas políticas uniformizantes e pela falta de meios para 

a sua apreciação e compreensão, que existem no Concelho de Odemira cinco Grupos Corais, 

em Odemira, Sabóia, Vila Nova de Milfontes, S. Luís e Amoreiras-Gare, que este Património 

cultural imaterial confere às comunidades e aos grupos um sentimento de  identidade e de 

continuidade e contribui para a promoção do respeito pela diversidade cultural da criatividade 

humana  podendo ser um instrumento importante nos processos de desenvolvimento durável.---  

--------- Propõe-se que, seguindo as normas internacionais relativas ao património imaterial, a 

Excelentíssima Câmara, reconheça oficialmente a manifestação cultural imaterial que hoje é 
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correntemente designada por “Cante” como património cultural imaterial de interesse 

municipal, significando este reconhecimento uma vontade expressa de promover o 

conhecimento aprofundado deste património em toda a sua complexidade.--------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, retirar o 

assunto para apreciação numa próxima reunião do Executivo. -----------------------------------------  

---------- 4 - ASSUNTO N.º 0182-2007 - CLASSIFICAÇÃO DO CANTE AO BALDÃO E A 

DESPIQUE COMO PATRIMÓNIO DE INTERESSE MUNICIPAL-----------------------------------  

---------- Foi presente a informação nº. 127, datada de 26 de Fevereiro de 2007, proveniente da 

Divisão de Educação e Cultura, informando que na sequência do acordo de colaboração 

celebrado entre o Município de Odemira e a Associação para o Desenvolvimento de Amoreiras 

– Gare se pretende que o “cante ao baldão” e o “cante a despique” seja classificado como 

património cultural de Interesse Municipal. --------------------------------------------------------------  

---------- “ O cante ao baldão é uma prática oral caracterizada por uma fala poética, criada no 

momento e apresentada de forma cantada, utilizando como suporte musical a melodia de uma 

moda campaniça. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Um desempenho de cante ao baldão envolve um número reduzido de cantadores 

(quatro a dez), um público conhecedor das regras de construção poética e do contexto social 

dos cantadores, um local específico para a actuação e ainda de um assunto (um afundamento) 

em torno do qual se discute. O acompanhamento harmónico de um tocador de viola campaniça 

é considerado um elemento importante mas frequentemente prescindível. Trata-se de uma 

prática essencialmente masculina, embora existam raras excepções.” (Barriga, Maria José, 

Cante ao baldão – uma prática de desafio no Alentejo, Edições Colibri 2003, pp 19). -------------  

---------- O Cante ao Baldão, conforme descrito, constitui uma expressão característica de uma 

pequena região que engloba partes dos concelhos de Odemira, Ourique, Castro Verde e 

Almodôvar. Mais concretamente, em Odemira, encontra-se essencialmente nas localidades 
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serranas de Amoreiras-Gare, S. Martinho das Amoreiras e Corte Malhão, mas também se pode 

encontrar pontualmente noutras povoações como Santa Clara-a-Velha, Luzianes, Sabóia, 

Relíquias e S. Luís; sendo de realçar actuações anuais nas Festas Tradicionais de Amoreiras- 

Gare, nas festas de S. Martinho, na Feira de Castro, na Romaria da Senhora da Cola, bem como 

noutras localidades dos concelhos referidos. -------------------------------------------------------------  

--------- Este cante que se pode caracterizar como uma forma de “falar cantando”, ao desafio e 

completamente de improviso, permite estabelecer comparações com outra prática de “desafio”,  

o “cante a despique”.------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Segundo Maria José Barriga“(...) A construção poética do cante a despique exige a 

escolha de uma rima (ponto) à qual todos os cantadores devem obedecer e por este motivo é 

designado igualmente pela expressão despique de ponto preso. Esse ponto é escolhido entre 

eles e deverá corresponder ao final segundo verso da estrofe, sempre associado a uma sílaba 

forte (...)A palavra utilizada por um cantador não poderá ser repetida por nenhum dos outros; 

(...)”. Esta regra terá criado no passado grandes discussões entre cantadores e entre cantadores e 

publico, o que terá levado à criação de uma outra forma de despique, “mais baldas”, em que 

esta regra não fosse usada – o baldão. (Barriga, pp21).--------------------------------------------------  

--------- Assim se entende que estas duas práticas de desafio estão intimamente ligadas 

constituindo uma referência importante da identidade local. Estas expressões de práticas de 

desafio constituem uma realidade  hoje abrangida pelo conceito de património imaterial tal 

como ele é definido pela UNESCO em textos fundamentais como a Recomendação sobre a 

Salvaguarda da Cultura Tradicional e Popular  ou a Declaração Universal sobre a Diversidade 

Cultural os quais culminaram na Convenção para a Salvaguarda do Património Cultural 

Imaterial, aprovada em 2003 e em vigor desde Abril de 2006. -----------------------------------------  

--------- Considerando que: ----------------------------------------------------------------------------------  

--------- Segundo a autora atrás citada terá sido no concelho de Odemira que, no séc. XIX , o 
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Cante ao Baldão terá começado a ser praticado, que esta importante manifestação cultural deve 

ser conhecida, reconhecida e salvaguardada, em toda a sua diversidade e riqueza histórica como 

património cultural imaterial de interesse colectivo, que os conhecimentos e o saber fazer que 

lhe subjazem são com frequência partilhados por uma comunidade e as manifestações do 

património cultural imaterial são frequentemente acontecimentos colectivos, que muitos dos 

elementos do património  cultural imaterial são postos em perigo pela mundialização, pelas 

políticas uniformizantes e pela falta de meios para a sua apreciação e compreensão, que este 

Património cultural imaterial confere às comunidades e aos grupos um sentimento de  

identidade e de continuidade e contribui para a promoção do respeito pela diversidade cultural 

da criatividade humana  podendo ser um instrumento importante nos processos de 

desenvolvimento durável. ------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se que, seguindo as normas internacionais relativas ao património imaterial, a 

Excelentíssima Câmara, reconheça oficialmente as manifestações culturais imateriais  

correntemente designadas por “Cante ao baldão” e “Cante a despique” como património 

cultural imaterial de interesse municipal, significando este reconhecimento uma vontade  

expressa de promover o conhecimento aprofundado deste património em toda a sua 

complexidade.--------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, retirar o 

assunto para apreciação numa próxima reunião do Executivo. -----------------------------------------  

---------- 5 - ASSUNTO N.º 0209-2007 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO - ASSOCIAÇÃO 

BANDEIRA AZUL DA EUROPA----------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente a informação datada de 1 de Março de 2007, proveniente da Divisão de 

Educação e Cultura, informando da continuidade do programa Eco-escolas desenvolvido pela 

ABAE e as Escolas Eb1 de Sabóia, Colégio Nossa Senhora da Graça e EB 2,3 de Sabóia em 

parceria com este Município, tendo como objectivo a promoção da Educação Ambiental no 
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nosso Concelho, neste sentido, vem a ABAE solicitar um apoio financeiro para minimizar as 

despesas inerentes à implementação do programa para o ano de 2006/2007. ------------------------  

--------- Propõe-se a atribuição de um subsídio no valor de sessenta euros, à ABAE – 

Associação Bandeira Azul da Europa, contribuinte nº. 502 344 652, Edifício Bartolomeu Dias 

nº. 11, 1º. GAB 8 – 1350-352 Lisboa, para fazer face às despesas com o programa. ---------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 6 - ASSUNTO N.º 0214-2007 - DONATIVO AO MUNICÍPIO DE ODEMIRA - 

CAMEIRINHA, BELCHIOR & MACHADO--------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação nº. 143, datada de 7 de Março de 2007, proveniente da 

Divisão de Educação e Cultura, informando que a Empresa Cameirinha, Belchior & Machado, 

Lda, com sede na Rua Zeca Afonso S/N, aptº. 68, 7801-952 Beja, atribui ao Município de 

Odemira um donativo no valor de cinquenta euros, através de cheque nº. 281 192 8044 , 

destinado às “Comemorações do Abril em Odemira 2007”---------------------------------------------  

--------- Propõe-se a aceitação do respectivo donativo pela Câmara Municipal. --------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aceitar o 

respectivo donativo. -------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 7 - ASSUNTO N.º 0223-2007 - ESCOLA DO 1.º CICLO DO ENSINO BÁSICO DE 

VILA NOVA DE MILFONTES-------------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação n.º142, datada de 06 de Março de 2007, referente à proposta 

de alteração da localização da nova Escola do 1.º Ciclo do Ensino Básico de Milfontes para o 

recinto da actual escola do 1.º ciclo situada na Rua Custódio Brás Pacheco, em detrimento da 

sua construção nos Alagoachos, junto ao Pavilhão Gimnodesportivo “Raul Vicente”. A 

construção de uma nova infra-estrutura e a localização proposta possibilitam: a permanência, 

no mesmo edifício, das sete turmas existentes com horário normal e com condições que 
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actualmente não dispõem; uma maior articulação com o Colégio Nossa senhora da Graça; a 

instalação dos Serviços Administrativos e do Órgão de Gestão na actual EB1; alargar a oferta 

do ensino pré-escolar. -----------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se que seja aprovada a alteração da localização da nova EB1 de Vila Nova de 

Milfontes. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por maioria, aprovar, com a 

abstenção do Senhor Vereador Carlos Alberto Silva Oliveira. -----------------------------------------  

---------- 8 - ASSUNTO N.º 0225-2007 - ACUMULAÇÃO BOLSAS DE ESTUDO.----------------  

---------- Foi presente a informação nº 153, datada de 8 de Março de 2003, proveniente da 

Divisão de Educação e Cultura a informar que:-----------------------------------------------------------  

----------  - Um bolseiro recebe uma bolsa de estudo da Instituição que frequenta, apresentado; --  

---------- - Um bolseiro interrompeu a frequência estudos, por motivo de doença, e um bolseiro  

por término do curso. -----------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Decorrente das informações recolhidas junto das Universidades  constatou-se que: -----  

---------- - Nove bolseiros recebem uma bolsa de estudo das instituições que frequentam o que 

resulta na redução de cinco Bolsas de Estudo. -----------------------------------------------------------  

----------  Analisadas as situações dos bolseiros e em conformidade com o Regulamento das 

Bolsas de Estudo, verifica-se existir a possibilidade de atribuição de bolsas aos candidatos: 

Vera Lúcia Viana Santos, Jaromir Johann Wimmer, e Cátia Sofia Gonçalves de Matos que se 

encontram nos 34.º, 35.º e 36º  lugares, respectivamente, na lista de atribuição das bolsas de 

estudo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se a manutenção de 4 bolsas de Estudo, a redução de 5, a retirada de uma e a 

entrada de 3 novos bolseiros.  -------------------------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
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--------- Saíram da sala os Senhores Vereadores Carlos Alberto Silva Oliveira e Cláudio José 

dos Santos Percheiro. -----------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 9 - ASSUNTO N.º 0231-2007 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO - "ABRIL EM 

ODEMIRA 2007" - PROMOTORES------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação nº. 147, datada de 7 de Março de 2007, proveniente da 

Divisão de Educação e Cultura, informando que o programa definitivo das Comemorações 

“Abril em Odemira 2007”, permite antever mais um Abril em festa, repleto de actividades 

culturais, recreativas e desportivas que resultam dum maior envolvimento por parte das 

Associações, Clubes e Colectividades do nosso Concelho. --------------------------------------------  

--------- A par das actividades propostas pelas Associações, Clubes e Colectividades surgem, 

com cada vez mais consistência, as actividades propostas pelos vários Agrupamentos de 

Escolas, o que se nos afigura como um caminho profícuo na transmissão do que de mais 

profundo o “Abril” transporta em si: igualdade, fraternidade, liberdade. -----------------------------  

--------- A juntar a estas actividades surgem as organizações da Câmara Municipal que 

assumem particular destaque nos dias  24 e 25 de Abril. ------------------------------------------------  

--------- O vasto programa só é passível de concretizar atendendo ao apoio financeiro 

proporcionado por esta Câmara Municipal às diversas Associações Clubes, Colectividades e 

Agrupamentos Escolares que quiseram ter voz activa nestas comemorações do “Abril em 

Odemira”.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- No seguimento dos inúmeros pedidos de apoio formulados a esta Câmara Municipal 

propõe-se, de harmonia com a alínea b) do nº 4 do Artigo 64º da Lei nº 169/99, de 18 de 

Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro, a atribuição 

do montante global de 27.475 € (vinte e sete mil quatrocentos e setenta e cinco euros) às 

diversas Associações, Clubes, Colectividades e Agrupamentos de Escolas, sendo 20.000 € 

destinados a Clubes e Associações do Concelho e 7475 € destinados a apoiar as actividades 
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propostas pelos Agrupamentos de Escolas do Concelho.  ----------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos, devendo ser corrigido o cabimento9 de 7.475,00 € (sete mil quatrocentos e 

setenta e cinco euros), para 7.185,00 €  (sete mil cento e oitenta e cinco euros). ---------------------------  

---------- Entraram novamente na sala os Senhores Vereadores Carlos Alberto Silva Oliveira e 

Cláudio José dos Santos Percheiro. -------------------------------------------------------------------------  

---------- ---------------------------------------------------------------------------------------------------------   

---------- APROVAÇÃO:- A presente acta foi aprovada em minuta no final da reunião, nos 

termos do n.º 3 do artigo 92.º da Lei n.º 168/99, de 18 de Setembro, na redacção dada pela Lei 

n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro. ------------------------------------------------------------------------------  

---------- Eram vinte horas e cinquenta e cinco minutos do dia quinze de Março de dois mil e 

sete. ---- ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- ENCERRAMENTO: - Findos os trabalhos, o Senhor Presidente declarou, nos termos 

da Lei, encerrada a reunião, do que para constar se lavrou a presente acta que, depois de lida, 

vai ser devidamente assinada.--------------------------------------------------------------------------------  

---------- E eu,                                                                                                           ,Técnica 

Superior de Ciência Política,  a subscrevi. -----------------------------------------------------------------  
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